
Bárbara  Figueroa  y  denuncia
contra  Monsalve:  “Lo  más
deseable era que la autoridad
inmediatamente  hubiese  dado
un paso al costado”
La secretaria general del Partido Comunista, se refirió a la
declaración  emanada  desde  su  colectividad  respecto  a  la
renuncia del ex subsecretario del Interior, Manuel Monsalve,
suscitada por una denuncia de violencia sexual que interpuso
una funcionaria de gobierno de su propia repartición.

La secretaria general destacó el pronunciamiento del Partido
en solidaridad con la víctima, instancia donde también se
apuntó  a  que  las  instituciones  actúen  acorde  a  un  debido
proceso.

Asimismo, manifestó respecto a la renuncia de Monsalve que
indudablemente  “lo  más  deseable  es  que  la  autoridad
inmediatamente  hubiese  dado  un  paso  al  costado”.

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/10/barbara-
23-de-octubre-cuna-1.mp3

La  declaración  hace  referencia  además,  a  la  crisis
institucional  por  la  que  atraviesa  el  país,  quedado  en
evidencia  la  explosión  del  caso  Hermosilla  vinculado  al
gobierno de Piñera, la injerencia de la ex jueza Vivanco en
dictámenes de la Corte Suprema y las acusaciones tramitadas en
el  Parlamento  que  terminaron  inhabilitando  al  juez  Sergio
Muñoz.

Frente a ese escenario, Figueroa replicó el llamado de la
declaración a no hacer uso oportunista de los acontecimientos:
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“Hay que actuar con transparencia para dar certezas que se va
a  actuar  con  igualdad  y  justicia,  y  que  va  haber  plena
garantías en la investigación”.

Por otro lado, destacó la designación del subsecretario de
Justicia, Jaime Gajardo Falcón, como Ministro de Justicia y
Derechos Humanos.

“No cabe duda que va a demostrar un alto nivel en el cargo que
le  han  designado.  Lo  vamos  acompañar  en  todo  lo  que  sea
prudente acompañarlo”, señaló respecto al ministro, también
militante del PC.

Estallido Social

La  secretaria  de  la  colectividad  también  se  refirió  a  la
declaración que compartió el Partido la semana pasada en el
marco de la conmemoración de los 5 años de la revuelta social
de octubre de 2019.

Al respecto, remarcó la legitimidad del estallido social y su
plena vigencia en materia de demandas, así como criticó el
empeño de algunos sectores en  definir su valoración por medio
de una mera disputa de relatos:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/10/barbara-
23-de-octubre-cuna-2.mp3

“No  basta  señalar  que  queremos  justicia  sino  cumplir
expectativas como gobierno”, agregó indicando que hay en este
hito país, una reflexión para el mundo de izquierda, en tanto,
la derecha “trata solo de incomodar para no reflexionar”,
sostuvo Figueroa.

Campaña elecciones municipales y regionales

A sólo días de las votaciones y ya finalizando las campañas,
la secretaria política indicó tener “una sana expectativa de
lo que va a ocurrir”. Teniendo en cuenta que habrá una porción
que no asistirá -pese a la obligatoriedad y las multas-, otra
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que votará nulo, “va haber un número que va asistir y va a
votar con convicción”, dijo apuntando que en el despliegue
territorial pudo observar un significativo grado de recepción
por parte de la gente:

https://radionuevomundo.cl/wp-content/uploads/2024/10/barbara-
23-de-octubre-cuna-3.mp3

Por  otro  lado,  la  secretaria  del  PC  criticó  la  labor
desempeñada por Servel en materia de difusión, señalando que
la  ciudadanía  no  maneja  información  básica:  “Creo  que  ha
estado absolutamente al debe” dijo Figueroa, añadiendo que si
bien se entregan resultados en tiempo y forma por parte de la
institución, “eso es lo mínimo, pero se esperaría que entregue
información oportuna y por todos los canales”, indicó.
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